ECONOMISTO JURIST

mmartin

Cuatrecasas nombra como socio en México a Marco de la Peña, prestigioso abogado del sector público del país azteca

El nuevo socio posee dilatada experiencia en la Adminis-tración Pública mexicana

Cuatrecasas ha nombrado en su última Junta de socios a **Marco de la Peña**, abogado experto en asuntos de energía e infraestructuras, como socio de cuota en la oficina de México. Este nombramiento refuerza el compromiso de la firma con el mercado mexicano e impulsa la **presencia** de Cuatrecasas en operaciones importantes del mercado Latinoamericano. Y es que, De la Peña supondrá un gran activo a la hora de asesorar a clientes mexicanos e internacionales en **operaciones cross-border** en esta plaza dado su amplio conocimiento de este mercado. De hecho, el nuevo socio de Cuatrecasas sobresale especialmente por su dilatada experiencia en la Administración Pública mexicana.

De la Peña ocupaba desde junio de 2016 y hasta marzo de este año el cargo de **Titular de la Unidad Jurídica de la Comisión Nacional de Hidrocarburos de México**. Previamente a este puesto, fue abogado general y director jurídico de Petróleos México (...